

フルワン！通信

第10号
平成28年6月
スリランカ
マータラ郡教育事務所



みなさん、こんにちは。早いものでスリランカに来て1年が経とうとしています。6月には私の大家さんのアーチ（シンハラ語でおばあちゃん）が亡くなり、お葬式などで落ち着かない日々が続きました。日本は梅雨のに入ったころでしょうか。雨が続くと思いますが風邪など引かずに過ごして下さい。

スリランカのお葬式

5月30日に大家さんのお祖母ちゃんが亡くなりました。糖尿病などの病気をたくさんもっていましたが、いつも冗談を言い、笑わせてくれました。天国でも笑っていて欲しいと思います。

さて、スリランカのお葬式を初めて経験したのですが、驚きの連続でした。服装は白を主に着ます。お葬式は4日間（家によって異なります）続きます。その期間中、家族だけにするのは可哀想と考えられ、夜中も来客がたえません。家族も私も睡眠不足でしたが、スリランカの文化を体験することができました。



家の前にはメッセージが飾られました。



来てくださった方にカレーが振る舞われます。



お葬式（4日目）には、お坊さんが17人も来ていました。



スリランカでは火葬が主です。一部、土葬もあります。

自閉症セミナー

コロomboの大学で2日間、特別支援学級の先生に対して自閉症セミナーが開催されました。私は、日本の教育の紹介などさせて頂きました。児童への対応について「このような子がいるけど、どうしたらいい？」などと質問も飛び交い、有意義な時間となりました。先生たちが明るく、やる気に満ち溢れていて、私にとっても良い刺激となりました。



これな～んだ？

スリランカには道端にいろんなお店があります。今日は2つのお店を紹介したいと思います。何屋さんか考えてみて下さいね。



左側：宝くじ屋さん

1枚20ルピー（日本円で20円）で色々な種類があります。なんと毎日新しい宝くじが発売されます。男性も女性も買っている様子をよく見かけます。

右側：くつの修理屋さん

サンダルやくつを持って行くと直してくれます。私はまだお世話になったことがないのですが、今度行ってみたいと思います。

